

internacional Sr. Raymond Silva. Todos ellos se hospedaron en el Hotel de la Gavina.

Durante estos días, ha estado también en nuestra ciudad, y en su casa veraniega, el Director General de la RENFE, D. José Puig Batet, quien ha asistido a los cultos de Semana Santa en la Iglesia Parroquial.

Se estudia una nueva reglamentación para la industria del corcho. El pasado martes día 24, tuvo lugar en el Sindicato Provincial de la Madera y Corcho una reunión plenaria de la Junta Social del Sector Corcho, bajo la presidencia de D. José María Álvarez Cabré, y fué aprobado el proyecto que de tiempo viene confeccionándose para una nueva reglamentación laboral en la industria corchera, acordándose elevar el proyecto a la superioridad.

También el citado día, se reunió la Junta Sindical Mixta, presidida por José María Massaguer, Jefe del Sindicato, procediéndose al estudio de los diversos problemas que tiene actualmente planteados la industria corchera.

Después de la Reunión, una comisión de la Junta fué recibida por el Delegado Provincial de Sindicatos, D. Luis Segura Marcos, al que dieron cuenta de los diversos asuntos tratados, así como de las resoluciones tomadas.

No hubo concierto. — El concierto por la Capilla Polifónica de Gerona, que debía celebrarse en la noche del Domingo de Pascua, fué aplazado para el Domingo de Pascua de Pentecostés, atendiendo el ruego de la citada entidad, motivado por el anuncio de la actuación en la citada noche, y en el Teatro Municipal de Gerona de la Orquesta Internacional de Cámara de París.

Esta actuación tampoco tuvo efecto, por motivo de enfermedad de su director, habiendo sido cancelada la actuación de la expresada agrupación parisién.

La pesca. — Por el servicio estadístico correspon-

diente nos han sido facilitados los datos correspondientes a la pesca capturada en la zona de San Feliu, que comprende desde Blanes a Palamós, en el pasado febrero.

El total por peces fué de 73.875 Kgs. cuyo valor en venta fué de 669.600 Ptas. Las mayores partidas correspondieron a las especies: Jurel o chicharro, boga, y pescado a granel (morralla).

En cuanto a Crustáceos, el total de Kilos capturados fué de 7.400, y el valor en Pesetas de 368 000, siendo las únicas especies la gamba y cigala por un total de 200 Kgs. y valor de 8.000 Ptas.

Y finalmente, en cuanto a moluscos se capturaron 6800 Kilos, por valor de 101.900 Ptas. Las especies fueron: pulpo y calamar.

El total de pesca fué de 88.075 Kilogramos, cuyo valor fué de 1.139.500 pesetas.

Noticias de Juan Padrosa
Nuestro compatriota, el pianista Juan Padrosa, viene realizando en el presente año una triunfal gira de conciertos.

Desde el pasado mes de Enero, ha actuado en Zaragoza, Huesca, Barcelona, Murcia, Cartagena, Elche y Alicante. Sabemos que en el presente mes de Abril, está contratado para dar recitales en San Sebastián, luego en Madrid, Córdoba, Sevilla, Murcia nuevamente, y más adelante en Pamplona y Mataró.

En Mataró actuará como solista con la Orquesta Millet, de Barcelona, en un concierto organizado por Juventudes Musicales.

Nos llegan además buenas noticias, de la favorable acogida que han tenido sus últimas grabaciones, de las cuales tenemos entendido existen discos en nuestra ciudad.

Todo ello es un motivo de orgullo por nuestra ciudad, ya que Padrosa, además de su magnífico arte, es embajador siempre de su terruño de esta ciudad que le vió nacer, y de la cual, él, se muestra tan orgulloso.

TEATRO

EN EL CENTRO PARROQUIAL CATEQUISTICO, **LA VENTAFocs**

En doble representación, en los días de Pascua, se ha puesto en escena en las tablas del local citado, la adaptación, debida a la pluma del gran escritor catalán José M.º Folch y Torres, del conocido cuento infantil «La Ventafocs», precisamente a los pocos días de haber sido estrenada en el mismo escenario una obra de Ramón Folch y Camarasa, hijo del anterior.

Las dos funciones de «La Ventafocs» han significado otros tantos llenos, siendo digno de elogio lo cuidado de la presentación en vestuario y decorados, aspectos de importancia trascendental en obras del tipo de la que referimos.

La representación ha corrido a cargo del Elenco Juvenil de la Agrupación Artística de Acción Católica, habiendo puesto sus componentes a contribución el máximo de interés en una ejecución estimable.

Debemos todos sentirnos satisfechos de que una nueva promoción guixolense se encuentre ya metida de lleno en el Teatro, lo que asegura a nuestra ciudad una continuidad en la afición al arte escénico. Por este solo motivo ya es digna de aplauso esta actividad del Elenco Juvenil, pero nos complace consignar que en los juvenísimos actores se aprecian verdaderas dotes de buena interpretación, que deben cuidar de ir mejorando todavía.

Los bien diseñados personajes de «La Ventafocs» fueron interpretados por M. Albertí, M. M. Esteva, M. Carbó, M. A. Buscarons, C. Colls, R. Camps, C. Lorenzo, R. Isern, I Ferrer, M. C. Irla en cuanto a las actrices, y J. Castro, E. Gui, J. Román, J. Ferrer, F. Bardera, A. Vidal M. Colomeda, S. Ferrán, J. Fernández, J. Vilanova, J. Ferrer por los actores.

LUPAXA

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso
Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

Establecimientos LUXOR

JUAN PUIG

Calle Rutlla n. 1 y 3
Teléfono 161

Instalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

Hotel "LES NOIES"

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

AVISO

Transportes J. VIDAL

JOSÉ HEREU VIDAL

Servicio de carga y encargos a Barcelona.

—
Pone en conocimiento a su distinguida clientela y público en general, que a partir del 1.º de Marzo de 1959 y por acuerdo Sindical LOS DOMINGOS Y DIAS FESTIVOS, ESTA AGENCIA PERMANECERÁ ABIERTA DE 10 A 13 HORAS.
POR LA NOCHE NO HABRÁ SERVICIO AL PÚBLICO.